
  

 ５月例会は 19日、大沼交流セ

ンターで開催。出席者 15人。 

 これからの予定、８月に予定

されている暑気払いの説明、参

加希望のとりまとめなどがあり

ました。 

 合評作品は、いろいろな花の

映像が集まり、まさに百花繚乱

でした。 

 

桜 の 下 で …  

佐藤 勝男  

Blue-ray/10分 50秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 13年前、東

日本大震災が発生しました。そ

の翌年、東京千鳥ヶ淵の桜をテ

ーマに、若者たちの青春ドラマ

を描きました。この頃は、体力

的にもエネルギーがあふれてい

ました。蘇れ制作意力と思い、

自己暗示の為に再発表します。

今の時期にふさわしい作品なの

でご覧ください。（2012年県芸

術祭コンクール優賞受賞作品） 

≪ご意見異見≫ 

＊良くまとまっていてよかった

です。スマホもまだ少ない時

代ですね。 

＊満開の桜と大勢の人たちの表

情が良くマッチしていると思 

いました。 

＊菜の花と桜そしてコブシ、春

を感じる作品でした。 

＊人物のエピソードと桜の花の

モンタージュがうまい。十数

年前の活力を取り戻しましょ

う！ 

＊久しぶりの地上作品ですね、

花見見物人の様子良いですね。 

＊花や見物人の表現の方法が良

かった。 

＊作品として良くまとまってい

ました。 

 

さくら宇宙公園 

井村 泰也  

ＤＶＤ/３分 00秒 

≪作者コメント≫ 高萩市石滝

の愛称・さくら宇宙公園へ行き、

桜風景を撮影しました。イベン

トは終わっていたが、多くの

人々が楽しんでいました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊パラボラと桜は合いますね。 

＊満開の桜がきれい。 

＊桜とアンテナのコラボ、春ら

しい作品です。 

＊桜の花って背景が何でも合う

んですね。同じような画面が

続くので、画面サイズでメリ 

ハリを付けたいですね。 

＊花の見物人の様子がほしかっ

たですね。 

＊花の表現の方法が良かった。 

＊いろいろな角度からの撮影、

公園内の様子が良く判りまし

た。 

 

静 峰 公 園 の 桜  

井村 泰也  

ＤＶＤ/３分 25秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 那珂市静の

静峰ふるさと公園の八重桜を主

に撮影した。八重桜はピンク色

が濃くきれいでした。 

≪ご意見異見≫ 

＊緑と八重桜のピンクが調和し

て春を感じる作品です。 

＊できればもっと近寄った絵が

ほしかった。 

 

｢みどりの日｣の赤羽緑地 

原田英一郎  

Blue-ray/５分 15秒 

≪作者コメント≫ ５月４日は

｢みどりの日｣。当日の午前中に

出向きましたところ、赤羽緑地

は新緑につつまれていました。

その新緑の中でクリンソウやア

ヤメなどの花々も咲き揃ってい 
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ました。その時の様子をまとめ

てみましたので報告します。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊池に映える新緑がきれいです。 

＊アヤメがきれいだし、緑がす

ばらしい。 

＊緑の鮮やかさにあふれていま

す。そのわりにアヤメとクリ

ンソウが貧弱。 

＊春。赤羽緑地の始まりですね。 

＊花はいつ見ても良いですね。 

＊毎回すばらしい作品ありがと

うございます。原田さんの行

動力には頭が下がります。 

 

常陸の国 グルメフェス 

豊田 正夫  

Blue-ray/９分 12秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ３月 31 日

に、さくらまつりのプレイベン

トとして開催された、常陸の国

グルメフェスを撮影しました。

天候も良く会場は家族連れなど

で満杯でした。今回は、全出店

舗の紹介と表彰式を中心にまと

めてみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊よだれが出そうです。まとめ

方はさすがです。 

＊撮り方、まとめ方の勉強にな

りました。 

＊グルメがいろいろあって楽し

そう。 

＊さすが食べ物祭りですね。 

＊｢食欲｣の春ですね。 

＊その場所に行ってなくても、

行ったかのような作品で全体

が良くわかりました。さすが

まとめるのがうまい。見習い

たいものです。 

 

百 花 繚 乱 

鈴木  隆  

ＤＶＤ/６分 14秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年も我家

の庭の花が咲きだした。太陽に

向かって花弁を開くもの、雨が

降るとつぼむもの、夕暮れに花

弁を閉じて眠る？ものといろい

ろの花がある。これからバラが

咲きだし庭がにぎやかになる。 

≪ご意見異見≫ 

＊たしかに百花繚乱の庭で、す

てきですね。 

＊さすが鈴木さん、見ごたえあ

る庭園作りです。 

＊庭が広く沢山の花にかこまれ 

たすばらしい作品でした。 

＊花いっぱいの庭がうらやまし

いです。海浜公園を負かしま

すね。ちょっと文字が読みに

くかった。 

＊自宅で映像制作できていいで

すね。 

＊自分の家の庭だそうですが、

自分の家の庭で此れだけの作

品が出来るなんてすばらしい。 

 

常陸大津の御船祭 

小室 政衛  

Blue-ray/９分 40秒 

≪作者コメント≫ 御船祭は豊

漁や海の安全を願い、５年に一

度行われる、佐波波地祇神社の 

例大祭です。国の重要無形民俗

文化財に指定されています。水

主が歌う御船歌や 500 人の力で

町を引き回す、迫力ある祭です。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊迫力あります。祭りの最初の

方は珍しいシーンです。 

＊迫力あるすばらしい映像でし

た。 

＊いつ見ても勇壮な祭りで感激

します。 

＊最初のお迎えの部分からよく

撮っています。さすがに良い

カメラ位置で撮っていますね。 

＊撮影大変でしたと思う、でも 

 良くまとめましたね。 

＊撮影ご苦労様でした。 

＊これだけの撮影をするのは大

変だったと思います。よく頑

張りましたねェ。勉強になり

ました。 

 

桜 DanceParty生徒発表 

細川 正男  

Blue-ray/８分 47秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ プロ主催の

DancePartyでプロの先生と生徒

がペアで踊る生徒発表が 21（約

１時間）ありました。それから

美しいと思うものを９つ選び、

まとめました。 

≪ご意見異見≫ 

＊杉山先生のお相手男性は生徒

とは思えないでした。 
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＊カメラワークが素晴らしい。 

＊フルサイズで良くわかりまし

た。シロウトにもわかる説明

が入るといいんだけどな。 

＊ダンスの見せ場がほしいです

ね（足の動きとか） 

＊｢スバラシイ｣踊りでした。 

＊素人でダンスの事は良くわか

りませんが、先生と生徒では

なんとなく違うように思いま

した。 

 

芍 薬 が 見 頃 

小林  茂  

Blue-ray/４分 45分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ つくば牡丹

園は牡丹と芍薬を合わせて 800

種を育てて花の時期には一般公

開しています。五月になると牡

丹は終わりましたが、芍薬が見

頃を迎えています。いろいろな

芍薬を撮影してきました。 

≪ご意見異見≫ 

＊花の撮り方が勉強になります。 

＊色がきれいでした。 

＊今回はサイズの変化もあまり

なく、構図にも苦労したよう

ですね。 

＊花の組み合わせが生きてます

ね。 

＊花はカメラを固定し動きは風

まかせが良いですね。 

＊しっかりした映像、見やすか

ったです。アップが素晴らし

い。 

 

ひたち海浜公園 

スイセンガーデン 

美濃島和男   

Blue-ray/３分 20秒 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ひたち海浜

公園のドアを開けたら、100 万

本のスイセンで埋め尽くされて

いました。 

≪ご意見異見≫ 

＊花の撮り方勉強になりました。 

＊つくしとスイセンの組み合わ

せ、スイセンがきれいでした。 

＊いつもの通り静かな動きが魅

力的でした。ＢＧＭの音節と

カットの切り替えを合わせて

いるのも心地よい。最後のシ

ーサイドトレインの意味は？ 

＊カメラの使い方で変わります

ね。 

＊最初のカット、アイデアが良

い。 

 

大甕神社例大祭 

美濃島和男  

Blue-ray/５分 20秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 毎年５月５

日に行われる大甕神社の例大祭。

大甕神社でのお神輿出発の神事

や宮出しの様子です。 

≪ご意見異見≫ 

＊祭の様子が良く撮れています。 

＊カメラワークが素晴らしい。 

＊ワイドの移動撮影は面白いが

遠くから眺めている感が強く 

 

 

 

 

迫力に欠ける。 

＊導入部から素晴らしいですね。 

 

日 立 市 の 遺 跡  

田﨑  博  

ＤＶＤ/６分 51秒 

≪作者コメント≫ 被写体が小

さくて静止しているものが苦手、 

６回も博物館へ通いました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊歴史を勉強するうえで大切な

映像ですね。 

＊博物館展示物の紹介で、遺跡

の紹介ではありませんね？ 

それにしては展示の文字が小

さくて読めません。出土品を

大きく写して、それにナレー

ションで説明を加えるのが映

像作品の常識では…。 

＊勉強になる作品でした。 

＊歴史的見かたの作品。めずら

しい作品でした。 

 

出店とにぎわい  

真弓 喜幸  

ＤＶＤ/５分 24秒 

≪作者コメント≫ 日立さくら

まつりを撮影しました。出店が

たくさん出ていて、大変なにぎ

わいでした。 
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≪ご意見異見≫ 

＊桜まつり、ダンスの女性が良

かった。 

＊桜まつりの様子が良く撮れて

います。 

＊花のアップがあっても良かっ

たかな―！ 

＊出店にポイントを合わせたの

はよかったが、だったら真弓

さんらしい、もう一歩突っ込

んだ表現で面白くしてほしか

った。 

******      ****** 

 桜の時期も終わり、初夏の 

花々の作品で、冒頭にも書いた

ように「百花繚乱」の作品が集

まりました。 

県芸術祭の映像コンクールも

まもなく募集を始めます。この

へんで、じっくり腰を据えた作

品も作ってみませんか。

 

 

 盛夏の暑気払い懇親会を今年も開催予定です。 

＊日時：８月 18日(日) 例会終了後 17時から 

＊会場：サンピア日立 

＊会費：未定（5,000円程度を予定） 

 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 7:00～ 11ch. 

毎週月曜更新。１週間同じ内容を放送。 

5/20～ お伊勢参り          (鈴木 隆) 

    さくら宇宙公園       (井村泰也) 

5/27～ 常陸大津の御船祭      (小室政衛) 

6/ 3～ みどりの日の赤羽緑地   (原田英一郎) 

    芍薬が見頃         (小林 茂) 

6/10～ 大甕神社例大祭      (美濃島和男) 

    百花繚乱          (鈴木 隆) 

※変更になる場合もあります。 

※最新情報はウェブ・サイトで 

 ご覧ください。  ＱＲコード→ 

 

 

 

 

 

 

 

 参加は自由ですが、毎月の例会で出欠の希望をと

っています。例会に出席出来ない方は美濃島会長へ

連絡してください。 

 たくさん参加して、楽しい集まりにしましょう。 

 

 

 

 

▼毎週火曜日 18:10～｢いば６｣の中で放送。 

 ｢ビデオレター｣からタイトルが変わりました。 

5/14 ひたち海浜公園のチューリップ(美濃島和男) 

5/21 竜神峡のこいのぼり      (小室政衛) 

   スポーツ交流会        (  〃  ) 

5/28 常陸大津の御船祭       (  〃  ) 

6/ 4 （会員作品の採用なし） 

※投稿先 

〒316-8567 水戸市大町 3-4-4 ＮＨＫ水戸放送局 

｢動画便り いばらき！ とっておき！｣ 係へ 

または、ＮＨＫスクープＢＯＸ 

 https://scoopbox.nhk.or.jp/toko.php へ 

 

… ６月例会は 16日開催です … 
 今年も半ばとなってしまいました。皆様にはお変わりなくお過ごしのことと存じます。 

 さて、６月例会は下記のとおり開催いたします。ご出席ください。 

❖ ６月 16日（日）午後 1時から 

❖ 大沼交流センター ２階 

内容 ①連絡、打合せ（これからの予定、暑気払い、撮影会など） 

   ②会員作品合評（一人 10 分以内でお願いします。） 

   ③その他、情報交換など 

<今月の例会当番> ２班：佐藤、小室、久保田、鈴木、藤来 の皆さんご協力ください。 

今年も暑気払い懇親会を８月に行います 

 

まもなく募集を始めます。作品のご用意を！ 

ウェブサイトをリニューアルしました。 https://www.net1.jway.ne.jp/eizouiba/ 
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勉強会はありません 


